
 

 

REQUERIMENTO Nº 592/09 
De Providências 

 
“Quanto à possibilidade da 
construção de uma pista de 
bicicross e de skate, em nosso 
município”. 

 
 

Os jovens e adolescentes da cidade de Santa Bárbara 
d’Oeste procuraram por este vereador solicitando à possibilidade da 
construção de uma pista de bicicross e skate, para a prática dessas 
modalidades. Em nosso município existem várias áreas desocupadas, 
nas quais poderia ser implantado esse projeto. Muitos jovens gostam 
desse esporte, podendo, inclusive, até descobrir um talento dentro da 
nossa cidade, por ser um esporte com mérito internacional.  Existem 
várias cidades que fizeram este investimento, uma delas é a cidade de 
Paulínia, que possui um dos traçados mais técnicos e uma das 
melhores estruturas do Brasil e da América Latina. Este é um projeto 
que pode ser implantado na cidade, visando o benefício da nossa 
população.  
 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente quanto à possibilidade da 
construção de uma pista de bicicross e de skate na cidade de Santa 
Bárbara d’Oeste, incentivando, assim, a prática desses esportes. 

  
                                                                                                 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de março de 2009. 

 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA”  

-Vereador- 
 

 


